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Sehr geehrte Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Landeshauptstadt Magdeburg ist derzeit ein sehr reges Baugeschehen festzustellen. So 
laufen praktisch bei allen wichtigen Verkehrsachsen in unserer Stadt diverse Ausbaumaß-
nahmen oder es werden notwendige Reparaturen durchgeführt. So auch an der Straße Alt 
Salbke. 
Gerade bezüglich dieser Maßnahme wurde ich von vielen Bürgerinnen und Bürgern ange-
sprochen und auch persönlich haben sich für mich einige Fragen ergeben, die ich Ihnen heute 
stellen möchte. 
 

1. Warum wurden gegenüber den Einwohnern von Salbke falsche Angaben zum Bauab-
lauf durch die Stadtverwaltung gemacht (angebliche Bauzeit nur 1 Woche / tatsächli-
che Bauzeit bis Ende November dieses Jahres)? 

2. Wo ist das umfassende Konzept der Stadtverwaltung, was ja vor dem Beginn eines 
solchen Projektes vorliegen muss? Wenn kein solches Papier existiert, warum nicht? 

3. Weshalb begannen die Baumaßnamen genau an dem Tag, als auch die BbS IV mit ih-
ren rund 1500 Schülerinnen und Schülern mit dem Unterricht begonnen hat? Wäre ein 
Beginn der Baumaßnahme in der Ferienzeit nicht besser gewesen? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine ausdrücklich 
um eine zeitnahe schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Gerhard Heinl 
CDU-Stadtrat 




